14 DEPORTES MARZO 2013 > viernes 15 Granua

## En liza ultimo boleto a San Francisco

Aliet Arzola Lima

Hoy se definirá el último clasificado a las semifinales del Tercer Clásico Mundial de Béisbol, tras varios días de excelente nivel competitivo y no pocas sorpresas, desde la temprana eliminación de la potente escuadra venezolana y los

sudcoreanos, medallistas de plata en la anterior edición, o el buen rendimiento de Holanda e Italia, que han mostrado el auge del deporte de las bolas y los *strikes* en Europa.

A pesar de las eternas demoras en los juegos por los compromisos publicitarios de la televisión, la baja forma de algunas estrellas y la ausencia de otras, el exigente torneo se mantiene incólume —récord de asistencia a los estadios en la primera ronda con 463 mil aficionados— y ahora se apresta a definir el monarca en San Francisco, donde, antes del cierre de este diario, tienen asegurada su presencia los tulipanes holandeses y los samuráis japoneses, quienes buscan su tercera corona a hilo.

Anoche, del duelo entre República Dominicana y Estados Unidos saldría el tercer agraciado, mientras el perdedor de ese encuentro disputará hoy con Puerto Rico el último boleto. Respecto al desafío, Edwin Rodríguez, manager boricua, confesó estar listo para ambos, pues ya han jugado contra ellos y conocen sus debilidades y fortalezas.

"Son dos equipos muy fuertes, con gran ofensiva y buen pitcheo, pero a cualquiera que sea hay que salir a jugarle con esta misma filosofía que hemos empleado hasta el momento, de ir paso a paso, jugada por jugada", enfatizó Rodríguez, quien anunció como abridor al veterano de 38 años Nelson Figueroa, nacido en Brooklyn, Nueva York.

"Nelson es un hombre que conoce a los rivales, un pitcher confiable, que sabe cómo lanzarles, así que esperamos que nos dé un buen partido", confesó el estratega sobre su designación, un serpentinero con nueve temporadas de experiencia en las Mayores.

Fuera del circuito rentado estadounidense, Figueroa destacó en la Liga Profesional de Taipei de China, donde Nelson Figueroa, abridor boricua en el duelo de hoy, destaca por su recta hasta 91 millas, además de la *slider*, curva, cambio y la *splitter*.

FOTO: AL BELLO/GETTY IMAGES

fue seleccionado como el Jugador Más Valioso de la Final en el 2007 por sus victorias con el Uni President Lions, máximo ganador del país asiático.

Su reto en esta instancia es mayúsculo, pues buena parte de las posibilidades boricuas de avanzar a San Francisco pasan por el dominio que logre establecer en los compases iniciales del partido de hoy en el Marlins Park, un estadio adecuado para el éxito de los lanzadores por sus enormes dimensiones.

Para llegar a este pleito definitivo, los caribeños superaron *in extremis* a Italia, revelación de la justa con excelentes demostraciones contra novenas de amplia tradición en el deporte como Canadá, México, Estados Unidos y República Dominicana.

Con un plantel lleno de peloteros norteamericanos de ascendencia italiana, en su mayoría pertenecientes a organizaciones de las Grandes Ligas, los dirigidos por Marco Mazzieri, quienes llegaron para rellenar, sorprendieron a todo el universo beisbolero, pero en el epílogo la defensa y el relevo tiraron por la borda las muy notables labores del pitcheo abridor y la ofensiva, que anotó 29 carreras en cinco juegos.

En otro orden, trascendió que para la ronda definitiva Holanda se reforzará con el jugador de cuadro Jurickson Profar, considerado el mayor prospecto del circuito norteño. Según informó Gary Cotton, reportero de Major League Baseball, la naciente estrella de los Rangers de Texas sustituirá a Yurendell de Caster, aunque su titularidad no está asegurada, pues el torpedero Andrelton Simmons promedia 370, con dos vuelacercas y seis impulsadas.

**SERIE MUNDIAL DE CLAVADOS** 

## Guerra-Aguirre en busca de engranaje

Harold Iglesias Manresa

De nuevo al tanque de clavados, ya no será en Madrid, esa ciudad que siempre les depara excelentes resultados a la dupla sincronizada de plataforma integrada por José Antonio Guerra y Jeinkler Aguirre. Esta vez el imponente Cubo de Agua, de Beijing, será desde hoy escenario de la primera parada de la Serie Mundial.

¿Cómo no ser invitada nuestra dupla, si es innegable su calidad y permanencia en la elite? Justamente el último referente competitivo en dicho certamen data del 2011, cuando culminaron segundos del ranking con 75 puntos, únicamente superados por el binomio alemán de Sascha Klein-Patrick Haudsing (87), pues al año siguiente, Guerra estuvo lesionado y no se inscribieron.

Seis fases posee el riguroso certamen. Tras Beijing se concursará en Dubai, Emiratos Árabes Unidos (21-23 próximos), Edimburgo, Gran Bretaña (19-21 abril); Moscú, Rusia (26-28 abril), Guadalajara (17-19 mayo) y Ciudad de México (24-26 mayo), ambas en la nación azteca. Excelente medidor para ir optimizando detalles de cara a la lid del

orbe, prevista para Barcelona entre el 19 de julio y el 4 de agosto próximos.

Lo cierto es que nuestros ornamentalistas concursarán con el mismo programa que los vio agenciarse el quinto escaño en los Juegos Olímpicos de Londres y tendrán entre sus principales oponentes a los duetos de China, México y Rusia, todos con variaciones respecto a su composición londinense: el gigante asiático dependerá ahora de Yue Lin-Aisen Chen, mientras los "coates" combinarán a Iván García con el novel de16 años Adán Zúñiga. Los rusos mantendrán a Víctor Minibaev, ahora con Artem Chesakov. Justamente Moscú atestiguó la única corona antillana en estos torneos gracias a 463,03 unida-

Respecto al salto de cuatro y media vueltas al frente, el cual elevaría el grado de complejidad de sus ejecuciones, Milagros González, mentora del camagüeyano Aguirre, explicó al semanario deportivo Jit, que aún no cuentan con la preparación idónea para montarlo, pero en la medida en que vayan compitiendo aumentarán sus calificaciones. "Confiamos esté listo para el Mundial", sentenció.



La dupla antillana de Guerra-Aguirre, buscará otra presea mundial en la ciudad Condal.

FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

## Ganó Santiago el Nacional de Esgrima



CAMAGÜEY.—Santiago de Cuba conquistó con 358,8 puntos el Campeonato Nacional de Esgrima de primera categoría del actual

año, con lo cual revalidó su cetro.

Los santiagueros ratificaron la corona tras encabezar la competencia femenina y alcanzar el subliderazgo en la masculina, en un torneo en el cual participaron delegaciones de 14 provincias.

La Habana (345 unidades) y Holguín (229,8) quedaron, respectivamente, el segundo y tercer lugares en la justa

celebrada en el camagüeyano Palacio de los Deportes Rafael Fortún. El conjunto capitalino quedó en el primer puesto en la lid para hombres.

En la obtención de títulos individuales, los líderes lograron los correspondientes a las pruebas de espada en uno y otro sexo, así como en sable (f) y florete (m). Ganaron, además, oro por equipos en espada (m) y en sable (f).

Los resultados de la cita forman parte del proceso evaluativo para integrar la representación de Cuba al Campeonato Panamericano de Esgrima, en junio próximo en Colombia. (AIN)